

fluide fait avec les sommités de la plante et non comme le font les indigènes du Chili, d'une décoction des parties ligneuses si on se sert de l'extrait fluide bien préparé on en obtiendra sûrement l'effet désiré mais l'infusion des parties ligneuses ne donne pas de résultats dans bien des cas.

Une préparation de Pichi celle qui est employée le plus souvent, est celle de Wyman :

R

Extrait fluide de Pichi.....	32 grammes.
Pot nitrat.....	4 "
Simpl. Elixir.....	90 "

Une cuillerée a thé toutes les trois heures.

En résumant nous pouvons dire que :

1. Le Pichi possède une action diurétique très prononcée et en même temps une action sédative sur la membrane muqueuse vésicale et uréthrale.
2. Que le Pichi a une action modifiant l'état catarrhal des voies urinaires et de l'estomac.
3. Que son emploi est contre indiqué dans les affections compliquées d'une dégénérescence des reins.

M. E. DE LAVAL, M. D. VICTORIA.

## MEDECINE

### De la chlorose brightique (1)

Sous la dénomination de chlorose brightique, je ne veux étudier ici que la chlorose de la puberté qui, après une période d'état plus ou moins longue avec ses phénomènes propres, entraîne le développement d'une albuminurie chronique avec ses symptômes particuliers et se termine fatalement par la mort. Il ne peut donc y avoir aucune confusion ni avec une albuminurie passagère qui peut toujours survenir dans l'évolution de la chlorose, ni avec la chloro anémie consécutive et à l'albuminurie.

Le cas intéressant qui m'a inspiré cet article me paraît pouvoir être considéré comme le type d'une variété de chlorose assez peu étudiée jusqu'à ce jour, puisque je n'ai trouvé aucun cas semblable signalé dans les auteurs. Le symptôme le plus frappant présenté par ma malade consistait en des métrorrhagies extrêmement rebelles et dont

(1) Communication à la Société clinique des praticiens de France.